

Contrairement à ce qu'ont vu d'autres auteurs, M. Tremolières n'a pas constaté en même temps que la présence du bacille une augmentation des polymocléaires dans le liquide céphalo-rachidien.

---

*Cause de l'appendicite.*—En s'autorisant des résultats de ses expériences faites sur des fragments d'intestin extirpés, le Dr Rubin en arrive à conclure que la principale cause de l'appendicite résulte de la rétention des gaz intestinaux, d'où distension du colon et de l'appendice, et pénétration de particules fécales dans ce dernier. (*Journal of American Association*, 1904, No 18).

---

*Nouveau symptôme de la maladie de Basedow.*—Il a été signalé par le Dr S. Jellinek, de Vienne. Il consiste dans une pigmentation des paupières. Les taches, brunâtres, réalisent une distribution diffuse et homogène sur la face cutanée des paupières. Elles sont plus nombreuses sur les paupières supérieures. Elles n'empiètent pas sur la conjonctive.

Cette pigmentation constitue souvent un symptôme précoce de la maladie de Basedow. Jellinek l'a vue perdre de sa netteté dans le cours ultérieur de la maladie, chez beaucoup de basedowiens. Elle n'a fait complètement défaut que dans un petit nombre de cas.

---

M. le docteur James J. Sullivan écrit qu'à la suite d'expériences, il est arrivé à la conclusion que la *codéine associée à l'antikammia* est dépourvue de tout effet paralytique sur l'intestin et n'est jamais la cause de constipation.

---

Interdiction est faite aux pharmaciens de délivrer des médicaments sur le reçu d'ordonnances dont le sens n'est pas absolument sûr et les caractères très marqués.

En outre, sur chaque ordonnance devront être inscrits en grosses lettres le nom et l'adresse du malade.